

Neuilly-sur-Seine, le 19 juin 2009

Nominations chez Thales

Alexandre de Juniac étant appelé à d'autres fonctions à l'extérieur du Groupe et Bruno Rambaud quittant le Groupe, Jean-Georges Malcor est nommé à compter de ce jour Senior Vice Président des secteurs géographiques B (Europe Continentale, Turquie, Russie, Asie Centrale) et C (Asie, Afrique, Moyen-Orient, Amérique Latine).

Pierre-Eric Pommellet, actuellement directeur des activités « Services » au sein de la Division Aéronautique, est nommé Senior Vice Président, Directeur Général de la Division Aéronautique en remplacement de Jean-Georges Malcor. Michel Mathieu, tout en conservant ses fonctions de Senior Vice Président, Secteur Solutions pour Avions Commerciaux, est nommé Adjoint au Directeur Général de la Division Aéronautique.

Jean-Georges Malcor, 52 ans, est diplômé de l'École Centrale de Paris. Il est également titulaire d'un Master of Sciences de l'Université de Stanford et d'un doctorat de l'École des Mines. Il a rejoint le groupe Thales en 1983, au sein de la division Underwater Activities, où il est resté jusqu'en 1987. Il a ensuite été directeur général de Thomson Sintra Pacific Australie à Sydney (1990), puis directeur du marketing et de la communication (1991) et enfin directeur des opérations internationales de Thomson Sintra Activités Sous-Marines (1993). En 1996, il a été nommé directeur général de Thomson Marconi Sonar Australie, puis premier directeur général de la joint venture Australian Defence Industry (1999). En 2002, il devient directeur des opérations internationales de Thales International. Il était directeur général adjoint de Thales, en charge de la Division Naval de 2004 à 2009. En janvier 2009, il avait été nommé directeur général adjoint, en charge de la division aéronautique.

Pierre-Eric Pommellet, 44 ans, est diplômé de l'École Polytechnique, de Sup Aero et a un Master of Science du MIT. Il a débuté sa carrière à la DGA comme Ingénieur de l'Armement, avant de devenir Chef de Cabinet de Jean Pierre Raffarin, alors Ministre des PME du Commerce et de l'Artisanat de 1995 à 1997. Pierre-Eric Pommellet a ensuite rejoint Thales. Il a été, au sein de la Division Aéronautique, directeur technique des activités Navigation, avant de prendre en 2001 la direction de l'usine de Bordeaux, puis en 2004 de l'activité Equipements Militaires. Depuis 2008, il était directeur des activités « Services » de la Division Aéronautique.

Michel Mathieu, 58 ans, est diplômé de l'École Nationale Supérieure des Télécommunications. Il a rejoint le groupe Thales en 1977 dans le secteur de la gestion du trafic aérien. En 1997, Michel Mathieu est nommé directeur général de Airsys ATM, société commune de Thales et Siemens. En 2003, il est nommé directeur général du Business Group Air Defence. En 2005, il est nommé directeur général de ThalesRaytheonSystems Ltd. Depuis 2009, il est Senior Vice Président en charge du Secteur Solutions pour Avions Commerciaux, au sein de la Division Aéronautique.

Contact presse:

Sylvie Dumaine Thales, Communication Corporate Tel. +33 1 57 77 85 15 sylvie.dumaine@thalesgroup.com

